

痛を感じたことがきっかけでの食事が美味しいと思えず苦 明るい生活を送るための支え す。おいしい食事を通して、 は、幼い頃に入院し、その時 います。栄養士を目指したの 得するため短期大学に通って現在、私は栄養士免許を取 になり、すべての人を笑顔に 高齢者や患者の方々が健康で の方々に支えられ成長できた したいと思っています。 ます。この二十年間たくさん うに盛大な成人式を催してい ことを本当に嬉しく思います。 ただき誠にありがとうござい 四月からは栄養士として社 本日はお忙しい中、このよ

最後に、幼い頃から見守っ



大村 衿加さん 〔仁田子区〕

すべての人を笑顔に美味しい食事で



きた事をもの凄く実感します。 と、沢山の人達に支えられて

私が小学生の頃は、同級生

誠にありがとうございます。 な式典を開催していただき、

本日は、私達のために盛大

私のこの20年間を振り返る

成人の日を迎えて

んでいこうと思います。

増田 圭佑さん 〔上揚区〕

ましたが、その分地域の方々 が5人と少し淋しい思いをし できるよう日々過ごしていき方々や友人、家族に恩返しが 協力しながら生活しています。 るように成長でき、毎日人と 過ごしてきました。 の温かさや思いやりを実感し たいと思います。 そのおかげで人を思いやれ これからは、私が地域の

申し上げます。 諸先生方、友人に心から感謝 てくださった地域のみなさま、 最後に、今まで私達を支え